

簡易郵便局を訪ねて

⑬

廃校になつた小学校を利用した簡易局

大熊簡易郵便局（和歌山県田辺市）



小谷 栄史
局長



地域で頑張っている簡易郵便局を紹介します。



大熊簡易郵便局外観

当局は、二〇〇四年九月に廃校となつた小学校を局舎として利用しています。龍神村にはもう一局同じよう 小学校を利用した局があるのですが、全国的には珍しいのです。

私は二〇〇五年八月に局長となり現在に至ります。以前は和歌山市の方で家具をつくる仕事をしていましたが退職し、地元に戻つていきました。その時、前局長である知人から簡易局の受託者を探しているという話があり、それまでとは違う職種で働いてみたいと考えていたこともあり引き受け、局長になりました。

局舎は元々職員室だったところを改修して業務を行い、お客様が来られる入口から窓口にかけては体育用具室だった部分を活用しています。

廃校となつたことは残念ですが、せつかくの建物を役立てていければと思っています。

当局のある龍神村は和歌山県で一番高い山である護摩壇山の麓にあります。和歌山は暖かいイメージがあるかもしれません、この地域は冬はかなり雪が降り積もります。また局から少し離れたところ

ろには日本三美人の湯のひとつに数えられる龍神温泉があり、皆さん美肌の湯を求めて来られます。当局には旅行貯金で局名印を集めに来局される方もおられます。

局の周辺は高齢化が進む地域で、年配の方がほとんどですが、お客さまが来局された際には、簡易局の業務だけでなく、日頃のいろいろな話題で盛り上がりして楽しんでいただいています。

他の郵便局からは距離が離れた地域ですので、「この局がなくなつたら困る」と言つていただきまです。皆さんが不便に思わないためにも簡易局を続けていくことが大切だと考えています。

今年、警察署から地域安全推進委員に任命されました。これは周りの人たちから「最近こんなこと

があつた」という意見をまとめて報告する役で、最近は犯罪も多くなってきてるので、特に防犯のためにも必要性は高まっていると感じました。お客さまが困っていることがありますから助け合って、地域のためにお役に立ちたいと思っています。

住所 〒656-0525 和歌山県田辺市龍
神村龍神四八五



山に囲まれた局周辺の様子



窓口の様子